



PRESSEMITTEILUNG

021/23.03.2009 **Reliefplatte zur Eröffnung der Thaer-Ausstellung feierlich übergeben**

Am 19. März trafen sich über 100 Interessierte um 13 Uhr in der Dorfkirche von Möglin, Märkisch-Oderland. Anlass war die Übergabe des Gemeindehauses und die Eröffnung der Thaer-Ausstellung. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Geschäftsführer der Fördergesellschaft Albrecht-Daniel-Thaer e.V. Möglin Prof. Dr. Martin Frielinghaus sowie einiger wichtiger Hintergrundinformationen zum Bauvorhaben und dem Bauablauf folgten die Grußworte u.a. der Bundestagsabgeordneten Cornelia Behm, Bündnis 90/Die Grünen. Feierlich wurde nach einem Rundgang durch den Park das Band durchschnitten und das umgestaltete Gemeindehaus der Fördergesellschaft Albrecht-Daniel-Thaer e.V. Möglin übergeben. Unter den Gästen befanden sich auch Vertreter der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät (LGF) der Humboldt-Universität zu Berlin. Der Dekan Herr Prof. Dr. Dr. h.c. Otto Kaufmann richtete ein Grußwort an die Anwesenden und übergab feierlich eine Reliefplatte des Berliner Thaer-Denkmales. Weiterhin gestalteten Mitarbeiter der LGF die Begrünung mit alten Obstsorten und Sträucher worüber die Studentin Gardy Krause im RBB Rundfunk berichtete.



Übergabe der Reliefplatte

Foto: Hübner

Albrecht Daniel Thaer gilt als Begründer der landwirtschaftlichen Ausbildung und gehörte zu den ersten Professoren der Berliner Universität. Ein Denkmal steht sowohl auf dem Schinkelplatz in Berlin als auch im Lichthof der LGF in der Invalidenstr. 42.

Informationen: Dr. Wilfried Hübner
Telefon: 030 31741 205
e-Mail: wilfried.huebner@agrار.hu-berlin.de
Internet: www.albrecht-daniel-thaer.org

Humboldt-Universität zu Berlin | Landwirtschaftlich-Gärtnerische Fakultät | Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit | Koordinierungsstelle | Frau B.Sc. agr. Gardy Krause | Studentische Hilfskraft | Invalidenstraße 42 | Zi. 1105 | 10115 Berlin | e-Mail: oeffentlichkeit_lgf@agrار.hu-berlin.de | Internet: www.agrar.hu-berlin.de